

# Nva. Aurora: violenta explosión e incendio tiene conmocionados a vecinos

Para la comunidad, los verdaderos héroes son los mismos pobladores del sector. Adulta mayor afectada está internada en la UCI del Hospital Naval.

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Impactantes son las imágenes que se han difundido en redes sociales durante las últimas horas y que dicen relación con la emergencia que se registró la jornada de este lunes en la comuna de Viña del Mar, más precisamente en el sector de Nueva Aurora, donde una presunta fuga de gas provocó la explosión de una vivienda y con ello, un posterior incendio que consumió por completo la propiedad donde vivía una mujer de 82 años.

Según un registro de una cámara de seguridad del sector, a eso de las 09.30 horas del lunes, la casa esquina de calle Las Acacias con Victoria explotó en cosa de segundos, derrumbando todas las paredes de la propiedad.

Acto seguido, sin pensarlo dos veces, los vecinos del sector ingresaron hasta el inmueble para rescatar a la adulta mayor damnificada de 82 años-identificada con las iniciales S.H.M.- Hoy son considerados héroes y así lo pudo constatar La Es-



LEV/AGENCIA UNO (ARCHIVO)  
 COMUNIDAD SIGUE CONMOVIDA. AÚN NO ENTIENDEN QUÉ PASÓ CON EXACTITUD.

trella en terreno la jornada de este martes, mientras los pobladores de esta zona viñamarina siguen visiblemente consternados.

“Yo en la mañana, cuando salí de la casa de mi mamá, sentí un olor raro; revisé mi casa, pero no tenía nada, pero me pregunté de dónde venía ese olor, era impactante, se sentía en la calle, por los alrededores de la comunidad. Después, escuché el sonido y lo vi... los vidrios salieron hasta la calle. A mí me interesaba que

sacaran a la abuelita, eran gritos desgarradores, todos salieron como locos”, comenta Úrsula Fuenzalida, vecina de Nueva Aurora.

“Nosotros siempre estamos pendientes de nuestros vecinos adultos mayores; aquí —en las mencionadas calles— viven dos adultos mayores más, entonces somos bien unidos, aunque no nos hablemos seguido, en estos casos de catástrofes, no lo pensamos dos veces”, agregó con voz quebrada.

## ACUSAN LENTITUD

Al frente de Úrsula, al otro lado de la calle, estaba Paola Iligaray, madre de los “héroes”.

“Yo llegué cuando ya había explotado la casa, pero referente a lo que mis hijos hicieron, puedo decir que mi hijo entró con el otro vecino a rescatar a la abuelita; tengo entendido que explotaron los galones de gas. Así, la sacaron, la envolvieron y se la llevaron al Sapu de urgencia y ahí la atendieron y la trasladaron



VÍCTIMA ESTÁ AL INTERIOR DEL ESTABLECIMIENTO DE LA ARMADA.

para Viña. Fueron los vecinos los que hicieron todo”, aseveró la vecina, quien aprovechó la instancia para hacer sus descargos: “Hubo mucha lentitud; no llegó la ambulancia, Bomberos tardó en llegar y Carabineros fueron los últimos. Además, no hay gritos y para qué hablar de la municipalidad”.

“Ella vivía sola, es independiente, pero sus hijas y nietos todos los días vienen a verla; todos aquí siempre estamos pendientes de ella, tenemos muy buena relación como vecinos, esto fue algo fortuito, quizás por su edad”, añadió Paola.

## MOMENTO DEL RESCATE

En cuanto al rescate en sí mismo, Fabián Niclous, uno de los vecinos que ingresó hasta la propiedad siniestrada, manifestó que “yo hice lo mismo que me gustaría que hicieran por mí... rescatar a la persona lo más rápido posible”.

“La cooperación entre vecinos fue esencial. Lo primero, al escuchar el estruendo, pensé que se me había caído la casa o que

me habían chocado afuera y al salir, nos encontramos con la sorpresa que estaba la casa derrumbada, con fuego. La reacción inmediata fue ver a la abuela, persona que hemos visto toda la vida aquí”, señaló.

Y prosiguió: “No lo pensamos dos veces y saltamos la reja porque estaba cerrada. Mi vecino con mis hermanos también salieron corriendo a ayudarme y ya estando adentro sacamos a la vecina, que estaba media desmayada en el piso y después de que la sacamos, la estabilizamos un poco, le pusimos pañitos mojados y justo en ese momento, otro vecino llegó y nos prestó el vehículo para llevarla a tiempo a urgencias”.

En cuanto a la familia de la víctima, este medio de comunicación no pudo contactarlos, sin embargo, a través de la Armada, pudimos constatar que la adulta mayor está internada en la UCI del Hospital Naval, pero “por la Ley de Derechos y Deberes de los Pacientes” no nos pudieron entregar mayor información sobre su estado de salud.📞